



ふれあい



探究のシンボル「マローンストーン」

校訓 「不かく尋ね たかく志す」

学園教育目標 「未来を創る」

広南学園「いじめ撲滅標語」表彰式・「いじめ撲滅挨拶運動」

10月8日(火), 学園朝会で、「いじめ撲滅標語」表彰式を行いました。小・中学校それぞれで最優秀賞に選ばれた作品を紹介します。

「いじめはね やめるじゃなくて はじめない」(広南小学校6年 山田 閃太郎 さん)

※山田閃太郎さんの作品は、呉市で優秀賞に輝きました。

「抜けないよ 心に刺さった 言葉の刃」(広南中学校1年 楠 ひなた さん)

10月15日(火)~18日(金), 広南小学校5・6年生, 広南中学校1~3年生, 小・中学校職員が, 小・中学校の4ヶ所の校門に立ち, 「いじめ撲滅挨拶運動」を行いました。



呉市立広南中学校区教育研究会

10月30日(水), 「呉市立広南中学校区教育研究会」を開催しました。広島県内外の先生方や来賓の方々, 呉市と広島県の教育委員会, 文部科学省と大学の先生にも来校していただき, 小学校2・4・6年と中学校3年の道徳科の授業を参観していただきました。中学校3年の授業では, 「志を胸に 一苦難を乗り越えた宇都宮黙霖」をテーマに, よりよい生き方について, 考え議論しながら自らの生き方に対する価値観を深めていきました。また, 昼休憩の時間帯には, アトラクションとして, HMⅡ(広南中学校2年生起業企画)が舞台アピールと商品販売を行い, 1年生の増本新さんが落語を披露しました。



PTA役員の皆様, 受付・駐車場・誘導等のお手伝い, ありがとうございました。

「ようこそ先輩」片山みす代さん来校

11月1日(金)、昭和25年に長浜中学校を卒業され、オーストラリアの方とご結婚後、現在もオーストラリア在住の、片山みす代さん(90歳)が、ご家族とともに広南学園を訪問されました。広南中学校では歓迎会を行い、落語(1年)や合唱(3年)、HMⅡ(2年)からの記念品贈呈等を行いました。この時の様子は、11月13日(水)、広島テレビ「広テレ!NEWS テレビ派」で放送されました。



学園朝会「百人一首大会」

11月5日(火)、学園朝会で「百人一首大会」を行いました。小・中学生が一緒に対戦をして楽しい時間になりました。その後、呉市立中学校暗唱大会に出場した中学生が英語の暗唱を発表しました。



「呉市立中学校総合文化行事 連合音楽会」

「アイデアロボットコンテスト広島県大会」

11月1日(金)、「連合音楽会」に学校代表として3年生が出場し、大舞台で歌声を響かせました。

11月10日(日)、「アイデアロボットコンテスト広島県大会」に文化活動部が参加しました。これまで時間をかけて製作してきたロボットで、課題となる作業をクリアしようと一生懸命取り組みました。



「広地区教育祭」HMⅡ(広南中2年生起業企画)が活動!

11月23日(土)、「第76回広地区教育祭」で、HMⅡ(広南中2年生起業企画)が商品の販売活動を行いました。参加した生徒の振り返りを紹介します。



「生徒の振り返り」より

販売活動は主に袋づめをしました。最初はあまり慣れない感じだったけど最後の販売活動だった教育祭では「ありがとうございました」とお客様に伝えることができ、お客様からも笑顔で「頑張っね」と言ってくれたので、とても嬉しかったです。

スクールカウンセラー・カウンセリングのお知らせ(12月~1月)
12/6(金) 12/20(金) 1/10(金) 1/17(金) 1/24(金)

教頭、養護教諭、担任等に、
気軽に、お問い合わせください。